



<本年度クラブ会長方針>

和をもって輪となり、話をもって和とする

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 照井 栞 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F  
幹事 林 順治 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

人類に奉仕するロータリー

<2016-17年度R.I.テーマ>  
R.I.会長 ジョンF. ジャーム

第1580回例会

会員増強・

新クラブ結成推進月間

平成28年8月25日(木)

ガバナー補佐訪問

於 名古屋東急ホテル

出席計算数 会員 59名

51名中45名出席

出席率 88・24%

前々回出席率 90・00%

★R財団・米山記念奨学会  
寄付金目録贈呈

例会プログラム

★新入会員入会式

★ガバナー補佐訪問卓話

ロータリーソング

「大須ロータリーソング」

オオスシンガーズ

指揮者 鬼頭 茂成

ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

ガバナー補佐 深谷 友尋さん

地区副幹事 松原 広幸さん

地区スタッフ 福澤 玉青さん

地区副幹事 岩佐 信機さん

地区副幹事 長瀬 廣幸さん

ニコボックス

★ガバナー補佐 深谷 友尋さん

地区副幹事 松原 広幸さん

地区スタッフ 福澤 玉青さん

地区副幹事 岩佐 信機さん

地区副幹事 長瀬 廣幸さん



より頂戴いたしました。ありがとうございました。ありがとうございました。

歓迎 深谷ガバナー補佐訪問！大歓迎

新入会員のみなさん！

照井 栞

林 順治

吉田 憲一

草野 勝彦

岡村 隆徳

春日井和良

高木 政義

渡辺 観永

伊藤 正明・植松 力

川島 勇基・神谷さつき

尾上 昇・鬼頭 茂成

杉浦 令淑・近藤宏一郎

前田 隆久・吉田 明夫

酒井 修・岡部 快圓

深谷ガバナー補佐、ご訪問ありがとうございました。

とごさいます。皆さん、マイロータリー登録をよろしく。

堀江さん、ありがとうございます。

新人さん、ようこそ名古屋大須ロータリークラブへ。

吉田 隆彦

木村 光徳

中原 康雄

会長挨拶

照井 栞

「オノマトペ」

★18日の「70才の集い」に参加させていただいた時、藤田様より預かりました。「皆様にくれぐれもよろしく」との事でした。

代理 杉本 忠夫

本日は深谷ガバナー補佐の前で会長挨拶です。私からは、朝から「ドキドキ」して、冷や汗が「タラタラ」そして、皆さんは私がかちゃんと話せるのだろうか…と「ヒヤヒヤ」していらつしやると思います。では、挨拶を「サクサク」進めます。今使ったような「ドキドキ」「タラタラ」「ヒヤヒヤ」などはオノマトペと言われる擬音語・擬声語・擬態語です。日本語は世界の言語と比べても表現が豊かですが、このオノマトペの種類が豊富だから



とわれています。実感を伝える力が大きいオノマトペ（擬音語・擬声語・擬態語）は、フランス語には約600種類、英語には約1000種類あると言われ、日本語には約5000種類以上あるように、アニメや漫画、LINEなどの影響で更に増え続けています。日本で、いつ頃から擬音・擬声・擬態語が使われていたかということ、日本最古の文献「古事記」に残っています。イザナギとイザナミが日本列島を生み出そうと海を舂でかき回していた時、「ヒギヒギ」という音を立てたという描写があり、万葉集には鼻をすする音が「びびび」と載っています。日本語の表現が豊かなのは歴史も証明しているようです。

『今日も暑い一日で、ダクダク汗をかいたので家に帰ってクーラーがガンガン効いた部屋でキンキンに冷えたビールをグイグイ飲んだら、心臓がバクバクしてヒヤヒヤとした。』これをオノマトペを使わずに伝えようとしたら、言葉数をかなり増やさないと雰囲気は伝わらないのではないでしょうか？

今日から名古屋大須ロータリークラブのメンバーになる方々の新入会員の皆さんは「オノマトペ」することも多いかも知れませんが、焦らずホチホチ馴染んでいってください。では、そのうち会長挨拶を結びます。

# ガバナー補佐訪問卓話

## R-1第2760地区西名古屋分区分 ガバナー補佐 深谷 友尋さん

皆様こんにちは。西名古屋分区分ガバナー補佐、深谷友尋（名古屋みなみRC所属）の挨拶です。本日は名古屋大須RCの照井雅夫会長、林順治幹事にお招きいただき、訪問と申してお話を頂戴いたします。心より御礼申し上げます。貴クラブには、岡部快園DDG、高木政義青少年交換委員長、杉浦令淑公共イメージ向上委員長、木村光徳国際奉仕委員長、尾上昇17年度地区大会実行委員長、吉田隆彦17年度地区大会幹事、神田憲R-1青少年交換委員会理事がご在籍で、地区活動に積極的にお出され、衷心より感謝御礼を申し上げます。



さて、ガバナー補佐のお役目は

R-1とガバナーの方針をクラブへお伝えするメッセージャーでございますので、少しお時間を頂戴いたします。

本年度のジョン・F・ジヤーム会長は「Rotary Serving Humanity」「人類に奉仕するロータリー」を掲げられ、「ロータリアンは困っている人がいたら、背をむけず手を差し伸べる。そして、仲間のロータリアンと一緒に行動する、それがロータリーです。」と述べられました。そして今年度のロータリーの目標の最初に「クラブのサポートと強化」を上げておられます。いかにクラブの自主的活動を大切に考えているかお判りになると思います。次世代に向けた会員増強を伝えております。

次に「②人道的奉仕の重点化と増加」です。永久にポリオ撲滅を果たし、紛争のない平和な社会創りの為にロータリアンの持つ力を結集し、その原動力になる寄付増進は「③公共イメージと認知度の向上」であり「世界でよいこと」を続けてきた100年の歴史における財団の功績、特にポリオプログラムの成果の意識を高めることを目標に掲げました。

協調事項は奉仕の率先躬行・ポリオ撲滅の最終章・ロータリーブランドの認識と実行を掲げられ、詳しくはガバナーの公式訪問の折にお話を頂けると存じます。

服部長男ガバナーは地区方針を

“Be The Rotarian Find A Rotarian”「真のロータリアンになる、ロータリアンを見つけよう」と定め、「ロータリーの使命(Mission)は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、倫理観、高潔なEthics and Integrity)を失わず、人々に奉仕(Service)し、世界理解、親善、平和を推進する事です。ロータリーは5つの中核的価値、強みがあります。Fellowship(親睦)・Integrity(高潔性)・Diversity(多様性)・Leadership(リーダーシップ)・Service(奉仕)です。」と述べられました。

次に地区重点課題のミッションは「10年後も20年後も地区の活動が輝き持続可能であること」です。「オンラインツールとソーシャルメディアの活用」を行うロータリー活動の輝きを更に高める為に、My Rotary「登録」が完了したきたい、クラブ・ロータリー財団が100年間の実績の基に、人を笑顔にできたことを喜び、積極的に当該地区の人道的奉仕活動を投稿していただきたい。貴クラブでマイロータリアン1名以上の選任をお願い致します。

次にClub Centralを使い、各クラブの情報共有を促すことにより、より一層のクラブ活動を理解するようが出来ます。地区・ク



して「あと少し」の所にきました。ポリオ撲滅に日本人ロータリアンである山田彝氏、峯英一氏(医師)の二人の努力が大きく貢献されたと言われます。このお二人は、命をかけポリオ撲滅という壮大な計画を発足させるきっかけを作り、その偉大な先駆者が日本人であったことを誇りに思います。特に山田彝氏のことをお話させていただきます。

1982年初頭、山田さんは31運動の麻疹免疫接種ロジック指導のため南インドのある街におられたらました。日が暮れて暗くなると頃、道路を渡る時、背後の暗闇の中を「ゴロン」と見たことのない動物がこちらに近づいてきました。それはまるで昆虫の蜘蛛を大きくしたような化け物のように見えました。その動物がすぐ目の前に来たとき、それが人であり、ポリオの後遺症を背負った少年であること気付きます。人間に見えるなかつた自分の愚かさが恥ずかしかった、と度線り返し話されました。「この時、もう二度とこの様な子どもを今後一人も出してはいけない、私はそれに献身しよう」と心に誓い、涙を流されたそうです。日本に帰った山田氏は東京麹町ロータリークラブを始め2580地区・2750地区のロータリアンをはじめ全国の知人へ協力を求めるべく行動をしました。残念な

ここで山田<sup>やま</sup>氏も峯英二氏も行動半ばで病にたおれ、お亡くなりなられる訳です。山田<sup>やま</sup>さんを通して、申し上げたかったことは、たった一人のロータリアンが人道的奉仕活動を支えたこと、世の中がどんなに変化しようとも、ポールハリスの思想は永遠に普遍だということ。その思想を守ることに出来る証はひとり一人のロータリアンであり、クラブです。山田<sup>やま</sup>氏は、ロータリアン、クラブに理解を求め、地区、RIと共に今日のポリ才撲滅活動の礎になりました。クラブこそ唯一の活動の源泉でありクラブの独自性を尊び、世界に、笑顔を届ける活動こそ、真のロータリアンではないでしょうか？

**日録**



ガバナー補佐訪問を記念して、目録を贈呈しました。

- ・R財団入特別寄付 20万円
- ・米山記念奨学会へ特別寄付 10万円

**新入会員挨拶**

竹林 正人 MASAHIRO TAKEBAYASHI



入会 / 2016年8月25日  
生年月日 / S39年3月19日  
事業所 / 株式会社ジューク  
代表取締役  
東京都渋谷区道玄坂  
2107

職業分類 / 化粧品製造販売  
委員会 / クラブ奉仕委員会



伊藤 正明

MASAKI ITO

入会 / 2016年8月25日  
生年月日 / S45年11月21日  
事業所 / 株式会社アムネス  
代表取締役



名古屋市北区大杉二丁目 17-12

職業分類 / リフォーム修繕事業  
委員会 / 広報委員会

皆さんこんにちは。初めまして、株式会社アムネスの伊藤正明と申します。こういった場所で話をするのは苦手なので、恐縮ですが簡単に自己紹介させていただきます。

会社は北区にあり、建築リフォーム業を営んでおります。平成10年に起業し、顧客満足を大切に、主に住宅や店舗、ビルなどの小さな修理から大規模リフォームまでを請け負っております。また私個人においては、昭和45年生まれで今年46歳、紹介者の林社長と同年です。家族は妻と、高校二年生、中学二年生の男の子が2人います。

この度は、格式あるロータリークラブに入会出来、大変嬉しく思っています。まだまだ経験が浅い若輩者ですが、先輩方からいろいろ学んで吸収し、成長していきたいです。宜しくお願い致します。

い。宜しくお願致します。



植松 カ

CHIKARA UEMATSU

入会 / 2016年8月25日  
生年月日 / S39年9月4日  
事業所 / 有限会社ティーエスライン 代表取締役社長  
愛知県東郷町春木追分151

職業分類 / 一般貨物運送事業  
委員会 / クラブ奉仕委員会

入会の感謝につきまして、一言述べさせていただきます。

私は、昭和37年(1962年)9月4日長崎県北松浦郡世知原町現在の佐世保市に生誕しまして、昭和45年(1970年)5月昭和区阿由知通に参りました。小学校時代は、学区の吹上小学校、中学に入学前に緑区に転居、緑区の鳴子台中学を経まして、中京高校現中京大学付属中京高校、後に株式会社東郷製作所、以後、若気の至りで、職を以後転々として



て、現在有限会社ティーエスラインという、貨物事業の代表取締役を、仰せつかっている次第であります。

さて自己紹介はこれまでにしまして、今回名古屋大須RCCに入会するところになりましたのは、何かの御縁と感謝しております。私は、以前より微小でもいい、何か社会の力になりたいと思っていました。現在の社会全体に、納得がいきません。

例えば、私は運送業を営んでいる関係上、特に道路交通法の無秩序について納得がいきません。信号は、守らない。優先順位はめっちゃくちゃ。御存じでしょうか！駐車場の入場、退場とちがら優先が。概ねは入場が優先になります。たいていの場合、入場する車は、一般道からです。駐車場の設置場所は、ほとんどが、私有地にあります。退場する車は、一般道に侵入することがほとんどです。自然に歩行者用通行帯(歩道)を通過しなければならぬはずですが、また、駐車場入場車も同様、歩行者用通行帯(歩道)を通過しなければなりません。歩行者用通行帯を間違った私有地と一般道とちがら優先になるかは、ご存じだと思います。

ここに紹介したのは、あくまでも一例にすぎません。道路交通法による法ともいわれる法律・



ルールは、大人が作り上げたものです。私も経験があります。私の次男がまだ小学一年生の頃でした。郷里から帰宅の途中、長野県から愛知県に入る100メートル手前のところで記憶しています。ふと、シートベルトをしてないことに気付いた次男が、「シートベルトしてらんとお巡りさんに怒られるよ。」と言いましたが、「お父さんはいいの」と言った矢先でした。シートベルト取り締まりを実施していましたが、もう19年前のことです。

「今のお話です。まず最初に、私  
たち大人は子供の前で、無秩序なことばかりを行っているようです。そして、将来の社会の在り方を決定するのは、私たち大人ではなく、現在の子供たちなのです。後輩たちなのです。このような小さなお話ではございますが、私は、仕事上、交通ルールに始まり、いろいろなことから、社会の秩序、この世の中、日本社会が少しでも良くなりますよう、ロータリークラブの一員として、頑張っていく所存でございます。

もし私が少しでも間違え、迷うようなことがありましたら、はなはだ勝手ではありますが、ご指導ご鞭撻を頂戴したいと思えます。そしてロータリークラブシップを教えてください、宜しくお願いします。

本日は、このような場所を設けて頂きありがとうございます。



川島 勇基  
YUKI KAWASHIMA

入会 / 2016年8月25日  
生年月日 / S35年12月8日  
事業所 /  
有限会社KAWASHIMA  
代表取締役  
名古屋瑞穂区新開町  
25-11  
職業分類 / 建築物解体業  
委員会 / 親睦活動委員会

神谷さつき  
SATSUKI KAMIYA

入会 / 2016年8月25日  
生年月日 / S38年5月8日  
事業所 / 神谷さつき労務管理事務所 所長  
名古屋市中区大須4-10-11  
クリエイティブセンタービル2B  
職業分類 / 特定社会保険労務士  
委員会 / クラブ奉仕委員会



このたびに入会させて頂きました  
神谷と申します。ご縁を頂戴しま  
してありがとうございます。

社会保険労務士を開業して25  
年目になりますが、さらに旨嚮を  
広めたく精進してまいりますので  
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い  
申し上げます。

その他・お知らせ  
会長幹事懇談会



同日11時  
30分より、深  
谷友喜カバナ  
ー補佐、松原  
広幸地区副幹  
事、福澤玉青  
地区スタッフ、  
岩佐信機分  
区幹事、長瀬廣  
幸分区分幹事  
をお迎えして  
会長幹事懇談  
会が開かれま  
した。クラブ  
運営について  
貴重なご意見  
を頂きました。

クラブ協議会(アクセントフリー)  
例会後には、同じく深谷友喜カバ  
ナー補佐、松原広幸地区副幹事、  
福澤玉青地区スタッフ、岩佐信機  
分区分幹事、長瀬廣幸分区分幹事  
をお迎えしてクラブアクセントフリー  
が開催されました。



9月8日(木) 例会の案内  
例会変更 9月5日(月)  
名古屋中・大須・栄合同  
ガバナー公式訪問  
ガバナー 服部 良男さん  
地区幹事 岩月 昭佳さん  
地区事務長 加藤 博己さん  
(岡崎RCC)

\*クラブ会幹事懇談会  
11時30分~12時10分  
於名古屋観光ホテル

9月15日(木) 例会の案内  
卓話  
「日本酒から広がる  
〜和を世界へ〜」  
代表  
国際調酒師 吉田 綾子さん  
紹介者 照井 葉さん

広報委員会 吉田 隆彦  
杉浦 令淑・近藤 明美  
\*本文は、原則 頂いた  
原稿を転載しています。